

Vortrag und Gesprächsrunde mit Frau Helena Jeppesen-Spuhler

Synode – und wie weiter?
Die Bischofssynode 2024 ist vorbei,
der synodale Prozess geht weiter



Die Bistumsregion Deutschfreiburg und die
Bildungskommission der Pfarreiseelsorge
Freiburg Stadt und Umgebung laden Sie
herzlich ein am:

Mittwoch, 15. Januar 2025, 18.00 Uhr

Saal Abraham, Bd de Pérolles 38, 1700 Freiburg



ÉGLISE CATHOLIQUE FRIBOURG
KATHOLISCHE KIRCHE FREIBURG

Katholische Pfarreiseelsorge Freiburg
– Stadt und Umgebung



Vortrag und Gesprächsrunde mit Helena Jeppesen-Spuhler. Der Weg der Synode geht mit neuem Schwung weiter in den Ortskirchen: Partizipation - Dezentralisierung - Führungs- aufgaben von Frauen.

Die Bistumsregion Deutschfreiburg und die Bildungscommission der Pfarreiseelsorge Freiburg Stadt und Umgebung laden Sie herzlich ein zu einem Vortrag mit anschliessender Gesprächsrunde mit Frau Helena Jeppesen-Spuhler. Die Bischofssynode 2024 ist vorbei, der synodale Prozess geht weiter. Was sind die Resultate der Synodenversammlungen in Rom? Welche Chancen ergeben sich daraus für die Ortskirchen? Was bedeutet das für uns in Deutschfreiburg?

Helena Jeppesen-Spuhler war eine der zehn europäischen «Nicht-Bischöfe» an der Weltbischofssynode. Die ausgebildete Religionspädagogin wurde 1966 im Kanton Aargau geboren. Seit mehr als zwanzig Jahren ist Helena Jeppesen-Spuhler in verschiedenen Funktionen für Fastenaktion tätig: im Bereich Kommunikation und Bildung, als Verantwortliche für Katechese und zuletzt als Programmverantwortliche für die Landesprogramme Laos und Philippinen und die gesamtasiatischen Projektpartner.

Kontakt und Informationen: bistumsregion@kath-fr.ch.

**Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und laden Sie herzlich zum
anschliessenden Apéro ein!**



ÉGLISE CATHOLIQUE FRIBOURG
KATHOLISCHE KIRCHE FREIBURG

Katholische Pfarreiseelsorge Freiburg – Stadt und Umgebung
Bildungscommission, Murtengasse 8, 1700 Freiburg
www.pfarrei-freiburg.ch, kontakt@pfarrei-freiburg.ch, 026 425 45 25

